
MARCO MARRONE
Sono un sociologo e lavoro all’università di Bologna, città che 
mi ha accolto dell’Abruzzo circa 15 anni fa. Bologna è la città 
che ho scelto per la mia formazione, dove ho incontrato la  
sociologia e la politica, ed è forse proprio per questo che ho 
deciso anche di viverci e lavorare. Ho incontrato la politica in 
università, durante gli anni delle proteste dell’onda in cui toccò 
a noi studenti tentare di mettere un freno a quelle politiche 
che oggi ci lasciano senza posti in ospedale, senza trasporti e 
senza sufficienti posti a scuola. Da allora mi sono trovato ad  

intrecciare  tante  e  tanti in  questa  città:  nelle  università,  nelle  piazze,  nei  luoghi  di  lavoro.  
Esperienze  con cui  mi  sono  confrontato,  da  cui  ho  appresso,  ma soprattuto  in  cui  ho  potuto 
condividere percorsi collettivi. In questo vagare, nel 2016 ho incontrato anche la stessa coalizione 
civica, un’esperienza tra le più ricche e preziose per questa città, a cui voglio continuare a dare il 
mio contributo perchè ritengo sia l’unica forza politica in grado di offrire quella proposta politica 
radicale e inclusiva necessaria ad affrontare le sfide del presente


